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Rotto il vetro di un'auto e rubato il contenuto, il proprietario era appena andato al bar

Rivotorto, è allarme sicurezza
Ladri in azione anche nelBastiolo enell'Angelano

Controlli Furti a Rivotorto e nel territorio

Melodie musicali
alle scuole medie

BASTIA UMBRA (a.g.) - Alla scuola media si studia musica.
Prendono il via il 9 novembre le lezioni fortemente volute da
dirigenza scolastica, direzione della scuola di musica comunale e
assessorato alla cultura. "Finalmente siamo riusciti a allargare alla
scuole medie un progetto che ci sta molto a cuore" ha tenuto a
sottolineare l'assessore Giuseppe Belli "e che ci ha già dato grandi
soddisfazioni presso la scuola elementare di Costano, dove è attivo
già da qualche anno". Il comune si impegna a fornire supporti
didattici e parte della strumentistica necessaria; il resto lo faranno
docenti e alunni. Gli studenti potranno, durante due ore settimana
li di rientri pomeridiani, approcciare allo studio teorico della
cultura musicale, nonché a quello tecnico applicato a pianoforte,
violino, chitarra classica e clarinetto. "Ci auguriamo che l'iniziati
va riscuota il meritato successo" ha concluso l'assessore Belli "e
che a giugno/ quando il ciclo di lezioni sarà terminato, tutta la
cittadinanza possa assistere a un piccolo spettacolo di verifica".

ASSISI - Serie di furti nel compren
sorio, ed è di nuovo allarme sicu
rezza. Nell'occhio del ciclone è Ri
votorto di Assisi, località dove si
trova il Sacro Tugurio di San Fran
cesco. Già da tempo la frazione è
stata scelta, per la sua posizione
centrale ela sua conformazione ur
banistica' come luogo di ritrovo
per piccoli malviventi; i residenti
stessi lamentano l'impossibilità, in
alcune serate, di circolare in tutta
serenità a causa della presenza di
figure poco raccomandabili. I:ulti
mo episodio che pone l'attenzione
sulla situazione è avvenuto due se
re fa nei pressi di un bar di via
Sacro 1Ugurio, quando dei ladri
hanno rotto il vetro di un automez
w posteggiato vicino allocale e ru
bato il contenuto dell'abitacolo: un
cellulare, un navigatore satellitare
e, addirittura, una confezione di

medicinali. Un normale furto, se
non fosse avvenuto nel brevissimo
lasso di tempo durante il quale l'au
tista del mezw, sceso dal furgone,
si è recato nel bar per una consu
mazione. Un atto che dunque è sta
to effettuato con spavalderia, vista

anche la vicinanza con l'esercizio,
frequentato da diversi clienti che
avrebbero potuto dare l'allarme.
Non si tratta, comunque, dell'uni
co episodio negli ultimi giorni; nel
la wna industriale di Santa Maria
- Bastia, un 3genne coniugato,

U.F., è stato bloccato dalle forze
dell'ordine perché, nel pomeriggio
di lunedì, aveva trllfugato alcuni ge
neri alimentari dal supermercato
Cross Conad, situato a pochi metri
dall'ingresso della quattro corsie.
Denuncia a Bastia Umbra per fur
to aggravato anche a carico di S.P.,
di 30 anni, che è stata bloccata con
una refurtiva di circa 700 euro in
vestiti ecalUlture. La donna ha agi
to presso il negozio di abbigliamen
to Conbipel e nell/adiacente "Scar
pe e scarpe", entrambi nella wna
industriale di Ospedalicchio. Ha
trafugato capi d'abbigliamento e
scarpe che si è nascosta addosso,
ma è stata individuata grazie ai di
spositivi di sicurezza ali/ingresso
dei negozi. Entrambi non hanno
precedenti a carico; da chiarire,
dunque le motivazioni del gesto.

Valentina Antonelli

Socialisti: la laguna
non si può fare

Maggioranza: "All'opposizione non rimane che correre dietro al nulla"

Botta e risposta tra opposte fazioni

In Consiglio si discuterà della scuola professionale

TI futuro dell'istituto in Comune
Parte de Sotto,
nuove cariche

per tre edizioni
ASSISI {v. a.J-Conferme enovi·
tà; un mix che ha entusiasmato i
partaioli "rossi", o almeno la
maggior parte di essi, che lunedì
sera hanno avuto comunicazione
delle cariche che dirigeranno la
Parte de Sotto per le prossime tre
edizioni di Calendimaggio.
Al timone, nel ruolo di priore
maggiore, ancora Delfo Berretti,
già reduce da due mandati in
qualità di "primo partaiolo".
Come suo vice, nel ruolo di gran
cancellario, Massirniliano Della
Vedova, un'altra riconferma.
Novità invece per quanto riguar
da la gestione economica della
Parte; a ricoprire il delicato inca
rico la giovane Chiara Del Bian
co/ che sostituisce l'ex Massaro
Ferdinando Fabbri, con la bene
dizione di quest'ultimo.
Indicazioni diverse anche per le
nomine dei "Saggi", che per il
triennio saranno impersonati
dall'ex presidente dell'Ente Ca
lendimaggio Paola Bastianini e
da Carlo Alberto Berretti, già
priore maggiore.
Con l'incarico di revisori dei
conti sono stati invece conferma
ti Michele Fiore e Lanfranco
Chiavini. Bisognerà però atten
dere il prossimo consiglio, lune
dì 12/ per l'indicazione dei nomi
dei rappresentanti della Parte
presso l'Ente Calendimaggio e
per la strutturazione dei settori
di lavoro.
"Iniziamo la nuova &fida OOD
molto ept·i·..·.. • era

Alberta Gattucci

Guido Abbati, che personalmente invitavano
la Travicelli a rappresentare con un intervento
la comunità. "Inoltre -desidera puntuaIizzare
il consigliere diessino - visto che Fortini si fa
bello per un gesto quasi dovuto, vorrei rende
re noto che inizialmente il Comune per l'intito
lazione aveva individuato l'area .. di proprietà
privata. Solo grazie alla mia scoperta si è potu
to porre rimedio all'errore, sostituendo la w
na 4 con quella 9". Che si voglia mettere in
discredito la competenza della commissione
presieduta da Stefano Pastorelli? Un po' di
mistero circa la faccenda continua a rimanere,
dissacrando ingiustamente quello che voleva
essere un omaggio a un cittadino che per la
comunità ha fatto tanto.

piicare allo smaltimento dei rifiu
ti solidi urbani.
Due sono anche le sostituzioni
in seno alle commissioni consi
liari dell'assetto del territorio e
dei servizi sociali e culturali, in
seguito alle dimissioni dei consi
glieri Moreno Antonini eGiovan
ni De Martino.
Una novità: il consorzio Acque
dotti Perugia spa si trasforma da
società per azioni a società a re-
sponsabilit3Iitnitata: rln'" •. ,

Ospedalìcchio, via Don Fulvio
Scialba, via Lubiana e via Parigi
saranno oggetto di discussione di
piani attuativi e relative varianti.

pio/dichiarazione cui si aggiunge la frase che,
praticamente dalle elezioni, accompagna di
routine tutti i comunicati di replica nei con
fronti della minoranza: "All'opposizione, diso
rientata dalle tante opere pubbliche e iniziati
ve realizzate, o in corso, in tutto il territorio
comunale, no:! rimane che correre dietro al
nulla". Comunque, se è vero che a Cesare va
dato quel che gli appartiene, il sindaco Ricci si
spinge anche a entrare nello specifico del caso
Travicelli-Fortini. Secondo il primo cittadino,
la quota rosa dei Ds si inventa fantasmi, tra
sformando quella che è una più che normale
istituzionale partecipazione politica all'inaugu
razione dell'intitolazione di un verde pubbli
co; tutto in regola insomma, se non fosse per
una lettera scritta di pugno dai familiari di

sostenuto dalla pubblica ammini
strazione.
Questo, ma anche altri, sono i
momenti che il consiglio riserve
rà alla discussione di argomenti
di interesse sociale; tra questi
quello per i contributi economi
ci per l'accesso alle abitazioni in
locazione e quello, tanto e parti
colarmente atteso dai privati in
procinto di apertura, che dovreb
be approvare il regolamento co
munale relativo ai servizi socio
educativi per la prima infanzia.
Due le variazioni di bilancio di
cui si discuterà, quella dedicata
al settore cultura e quella da ap-

ASSISI - I:ufficio postale di Santa Maria degli Angeli chiuderà nel
pomeriggio di domani per lavori. I:attività sarà sospesa per un/opera di
ristrutturazione e adeguamento chef comunica l'ente, servirà "per ren
dere i propri locali più accoglienti e funzionali". Il servizio sarà comun
que garantito dalle ore 8 fino alle 13,30. "La scelta di chiudere l'ufficio
in questi giorni - scrivono le Poste in una nota -è stata fatta allo scopo di
non interferire con i giorni di pagamento delle pensioni". Un'accortezza
gradita, ma la chiusura, per quanto temporanea, rischia di procurare un
problema ulteriore a quegli utenti chef oltre che dalla frazione stessa, si
recano all'ufficio dal centro storico e da altre località montane. Infatti,
già da diverso tempo,ad Assisi centro, i servizi postali sono sospesi nel
pomeriggio; entrambi gli uffici infatti rimangono aperti al pubblico solo
fino all/ora di pranzo. Difficoltà, dunque, per chi avrà necessità di
usufruire dell/ufficio postale; l/unica alternativa è l'ufficio di Bastia
Umbra, in via Torgianese, aperto dal lunedì al venerdì fino alle 18.30. Si
tratta comunque di avere pazienza; infatti, l'ufficio di via Ios Angeles
riprenderà la normale attività già questo venerdì, presso il nuovissimo
ufficio postale "mobileW che è posizionato di bon~ aI!'~_~._

Santa Maria degli Angeli Ristrutturazione

Chiusura pomeridiana
dell'ufficio postale

BASTIA UMBRA (a.g.) - Alle
16 di oggi pomeriggio si riunisce
la massima assise cittadina.
Una sola mozione nell'elenco
dei quattordici punti all'ordine
del giorno presentati al consiglio
dal presidente Calzetti, quella
del1'Aristei sul futuro dell'istitu
to Professionale per il Commer
cio.
La scuola secondaria superiore è
l'unica possibilità per gli studen
ti che in seguito alle'scuole me
die volessero proseguire gli studi
all'interno del territorio comuna
le e secondo il capo gruppo delle
Liste civiche, questo istituto va

ASSISI -Passeri, Travicelli eLunghi bacchetta
ti. Marini, che aveva paragonato il rapporto
Ricci·Bartonini a quello di un capitano che
non riesce più afarsi ascoltare dal suo centra
vanti, invece no. Stessa sorte per Romoli, che
pure aveva accusato Ricci di costruire una
città di lustrini e palliettes per mascherare
l'incapacità governativa. Questo per quanto
riguarda le repliche nei confronti dell'opposi
zione, perché sul comportamento dei consi
glieri di Forza Italia, Zibetti e soprattutto Mo
rani, l'amministrazione ha taciuto, smentendo
le insinuazioni di crisi. Risposta rispettabile,
sebbene difficile da rendere compatibile con i
commenti feroci di alcuni membri della giun
ta Ricci. "Cinque minuti di ritardo possono
capitare" si fa sapere dal palazw del munici-

L'llniversità di Roma
dal Poverello

BETTONA (a.g.) - I socialisti puntano il dito contro l'accordo di
fatto tra Ds e maggioranza. "Senza pareri e autorizzazioni della
Regione la seconda laguna non si può fare" dichiarano Maurizio
Bartolini e Marcello Alunni "nessun provvedimento può prescinde
re dalle responsabilità della Regione". I socialisti accusano il grup
po diessino di favorire il dietat berlusconiano del sindaco Marcanto
nL'1i e di non aver proposto la vecchia laguna della Codep di
Costano come soluzione alternativa al degrado. "E' evidente che a
Bettona si impone la necessità di verificare quanto sia ancora
possibile la convivenza stretta tra popolazione e allevamenti" di
chiarano Bartolini e Alunni "come anche quanto il commercio
suinicolo sia realmente redditizia e determinante per l'economia
del comune". Secondi i socialisti di Bettona infatti gli interessi sono
rimasti in mano amangimisti e grandi catene di allevatori del nord
Italia.

ASSISI {v. a. J - E' organizzato dall'ufficio per la pastorale universi
taria il pellegrinaggio di inizio anno accademico che l'università di
Roma compie quest'anno nella città del Poverello. I:appuntamen
to/ giunto alla quinta edizione, è per sabato 10 novembre, e avrà
come tema il versetto di Matteo /I lo sarò con voi fino alla fine del
mondo" (Matteo, 28(20); un cammino formativo che la diocesi di
Roma intende proporre ai giovani universitari per riscoprire il
sacramento della confermazione, sia per coloro che già hanno
vissuto il sacramento, che, con un riguardo particolare, per chi non
ha completato il percorso di evangelizzazione. Il raduno avverrà ai
piedi della basilica di Santa Maria degli Angeli, spazio dove Bene·
detto XVI ha ricevuto i giovani durante la visita in Assisi; ad
accogli~re gli intervenuti ci sarà il vescovo Domenico Sorrentino.
Il gruppo in pellegrinaggio sarà invece guidato dall/arcivescovo
Fernando Filoni, sostituto della segreteria di Stato, che avrà anche
il compito di presiedere la messa nella basilica alle 16.

Alcuni commercianti lasciano gli imballaggi accanto ai cassonetti

Smaltimento rifiuti, cresce la protesta:
alcune vie sono esempio di inciviltà

BASTIA UMBRA - Ancora allar
me immondizia. Proprio mentre
l'assessore Boccali continua apar
lare di smaitimento responsabile
dei rifiuti, Alessandro Chistolini,
un cittadino, denuncia le cattive
abitudini dei bastioli. Via Marco
ni, le strade comunali per Costa
00, San Lorenw e Ospedalicchio
e iI percorso verde sono citati dal
.:ìttadino come squallido esem
:'lO di inciviltà. Ma Chistolini lan
::., anche un avvertimento: "Al
.:uni commercianti lasciano gli
imballi della propria merce ac
canto ai cassonetti; attenzione.
Spesso gli involucri riportano l'in
dirirzo del destinatario·


